

Christlich Demokratische Union



Fraktion Lüdinghausen

An den Bürgermeister der Stadt Lüdinghausen

An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Bau, Verkehr  
Bauerschaften und Umwelt  
Thomas Suttrup  
Rathaus

59348 Lüdinghausen

**Lüdinghausen, den 25.09.2017**

### **Fahrradschutzstreifen an der Stadtfeldstraße**

#### **Antrag**

Die CDU-Fraktion beantragt, auf der Stadtfeldstraße zwischen dem Kreuzungsbereich Sendener Straße/ Stadtfeldstraße bis zu Ostenstever beidseitig einen Fahrradschutzstreifen zu markieren. Von der Ostenstever stadtauswärts soll der Fahrradschutzstreifen an den dort beginnenden Fahrradweg anschließen.

#### **Begründung**

Durch die Bebauung des Baugebietes Höckenkamp hat der Verkehr auf der Stadtfeldstraße zugenommen. Eine weitere Zunahme des Verkehrs ist zu erwarten, wenn der zweite Bauabschnitt des Baugebietes Höckenkamp bebaut wird. Neben den motorisierten Verkehrsmitteln nutzen erfreulicherweise auch viele Fahrradfahrer die Stadtfeldstraße. Nicht zuletzt durch die Sperrung der Brücke an der Ostenstever weichen auch Schüler mit ihren Fahrrädern auf die Stadtfeldstraße aus, um die Schulen zu erreichen. Beim „Nebeneinander“ von motorisiertem Verkehr und Fahrradfahrern kommt es immer wieder zu

gefährlichen Situationen, auch weil - wenn auch widerrechtlich – parkende Fahrzeuge außerhalb der markierten Flächen parken und den Verkehrsraum für Fahrradfahrer blockieren. Die Markierung von Fahrradschutzstreifen wird dazu führen, dass der ruhende und fahrende motorisierte Verkehr den für Fahrräder vorgesehenen Verkehrsraum besser wahrnimmt. Gefahrensituationen werden so vermieden und die Behinderung des Fahrradverkehrs durch parkende Fahrzeuge reduziert. Mit der Markierung von Fahrradschutzstreifen hat die Stadt Lüdinghausen auf der Steverstraße auch gute Erfahrungen gemacht.

gez.  
Volker Höring

gez.  
Bernhard Möllmann